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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de março de *|DATE:Y|*
edição 311

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: CCEE | Novo Modelo | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

MINISTRO DEVE RECONDUZIR RUI ALTIERI À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA DE COMERCIALIZAÇÃO DE ENERGIA

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

A movimentação em torno da sucessão na CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) está a todo vapor, com pouco mais de um mês para o fim do mandato de dois dos cinco conselheiros da instituição: Rui Altieri, que ocupa a presidência do colegiado, e Roberto Castro. As duas vagas serão oficialmente abertas no dia 30 de abril.  
 
Segundo apurou a Agência iNFRA, Altieri deverá ser reconduzido para mais um mandato de quatro anos à frente da CCEE, pelo ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque.
 
Já Castro, que cumpre seu segundo mandato, não poderá ser reconduzido. Para esta vaga, a disputa está acirrada. Dentre os candidatos estão Eduardo Azevedo (ex-secretário de Energia Elétrica), Luiz Laércio (Furnas), Marcelo Loureiro (diretor Abiape), Rosana Santos (GE) e Roseane Santos (do escritório de advocacia Martorelli e filha do presidente do conselho da Enel, Mario Santos).
 
Decisão conservadora
Fontes próximas a Bento Albuquerque disseram que o ministro não quer arriscar, colocando um novato à frente da câmara, diante de um momento delicado como o atual, onde a instituição tem uma lista de problemas a resolver.
Comercializadoras em dificuldades
Empresas de comercialização passaram por dificuldades financeiras no começo deste ano. A Vega Energy e a Linkx não conseguiram honrar seus contratos, e a FDR Energia mandou comunicado aos clientes pedindo mais prazo para os pagamentos, por falta de capital.
 
As dificuldades das comercializadoras se acentuaram quando houve a disparada dos preços da energia no curto prazo (PLD – preço de liquidação de diferenças), que chegou a atingir R$ 510 o megawatt hora, em pleno período úmido.
 
Dívida das geradoras
Além disso, existe a dívida de R$ 7 bilhões de empresas geradoras na CCEE, por conta do risco hidrológico, ou a falta de água nos reservatórios para gerar energia suficiente (GSF na sigla em inglês).
 
Uma solução para o débito passado das empresas tramita no Congresso Nacional e pode ser votada pela Câmara dos Deputados em breve. Uma solução estrutural para evitar que o problema se repita no futuro precisará ser implementada pelo novo governo, com mudanças no despacho centralizado das hidrelétricas pelo ONS (Operador Nacional do Sistema), e também nas garantias físicas das usinas, segundo anunciou o ministro de Minas e Energia assim que tomou posse no cargo.
voltar para o topo

DESARQUIVAMENTO DO PL DO NOVO MODELO DESTRAVARÁ DISCUSSÕES NO CONGRESSO, DIZ ABCE  

Lucas Santin, da Agência iNFRA

O diretor-presidente da ABCE (Associação Brasileira de Companhias de Energia Elétrica), Alexei Vivan, acredita que o desarquivamento do PL (Projeto de Lei) 1.917/2015 pode reabrir discussões do setor elétrico que estão travadas no Congresso. O executivo disse, no entanto, que muitos dos assuntos que estão para serem analisados ainda precisam de acordo. 
Discussões do setor
“O GSF é uma questão à parte, a única questão que é consenso no setor e que realmente precisa de uma solução urgente, porque está travando o mercado”, afirmou Vivan. Segundo ele, a CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) estima que o problema, ainda sem solução, custará mais de R$ 20 bilhões.
O PL 10.985/2018, que trata do risco hidrológico e outros assuntos importantes do setor, era para ter sido votado em fevereiro, mas os parlamentares ainda não chegaram a um acordo. Há a expectativa que seja apreciado no plenário da Câmara dos Deputados ainda em março.
Sobre o PL 1.917, o advogado afirma que há “pontos positivos e outros nem tanto”. Para ele, um dos pontos positivos é que o projeto aborda o aumento do mercado livre. Entretanto, acredita que as regras para esse mercado precisam ser “melhor exploradas”. “Acho que, do jeito que está hoje, vai acabar deixando uma conta pro consumidor cativo pagar. Então, esse é um ponto que precisa ser melhor discutido”, alertou.
voltar para o topo

Distribuição - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) publicou portarias autorizando os reajustes de concessionárias de distribuição do Rio de Janeiro.
Outorga - A ANEEL registrou requerimentos de outorga para Eólicas em Tapes (RS) e Solares em Capitão de Campos (PI). 
EOL - Foram liberadas para operação comercial três unidades, somando 7,5 mil kW, da EOL Umburanas 18, em Sento Sé (BA). Outras 20 unidades das EOL Umburanas 1 e 2, somando 50 mil kW, foram liberadas para testes pela ANEEL.
Exoneração - Ubiratan Francisco Castellano foi exonerado do cargo de diretor do Departamento de Informações e Estudos Energéticos da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético do Ministério de Minas e Energia. 
Recuo - A Presidência tornou sem efeito a Mensagem 45 que encaminhou ao Senado o nome de Paulo Sérgio Sadauskas para o cargo de diretor da ANVISA (Agência Nacional de Vigilância Sanitária).
voltar para o topo

Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, reúne-se hoje (15), às 10h30, com o secretário do Departamento de Recursos Energéticos de Washington DC, Francis Fannon, na sede do Departamento de Estado, em Washington DC. Às 11h30, reúne-se com o embaixador do Brasil em Washington DC, Sérgio Amaral, na embaixada.
 
Comissão de Minas e Energia - O deputado Silas Câmara (PRB-AM) foi eleito presidente da Comissão de Minas e Energia da Câmara dos Deputados na última quarta (13). Os três vice-presidentes serão escolhidos na próxima reunião do colegiado, no dia 20.
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, participa hoje (15), às 9h, de reunião com companhias energéticas para tratar da agenda de desoneração tarifária. Em seguida, reúne-se com o senador Izalci Lucas (PSDB-DF).
Iluminação - Pepitone reúne-se ainda com o secretário executivo da Secretaria de Projetos Especiais do Distrito Federal, Roberto Andrade, para tratar sobre medição de energia de iluminação pública e seus desdobramentos e com representante da Alsol Energias Renováveis para apresentação de resultados P&Ds de geração distribuída. Às 14h, Pepitone participa do Seminário Dia Mundial dos Direitos do Consumidor.
Neoenergia - A Neoenergia informou na quinta (14), por meio de fato relevante divulgado ao mercado, que realizará estudos preparatórios para uma potencial oferta pública de distribuição de ações de emissão da holding.
 
Iluminação Pública - A Concessionária Caraguá Luz iniciou projeto piloto de câmeras de monitoramento atreladas à iluminação. Os resultados serão apresentados no dia 20 de março, às 19h, no Teatro Mario Covas, em Caraguatatuba (SP), durante o evento "Iluminando o Futuro das Cidades", realizado pela Prefeitura Municipal e pela concessionária. Para participar do evento é necessário confirmar a presença até o dia 18 de março, no e-mail cerimonial@caraguatatuba.sp.gov.br.
 
EDP - A EDP inaugurou oficialmente a ETD (Estação de Transformação de Distribuição de Energia) Mantiqueira, em Taubaté. Com investimento de R$13 milhões, a subestação beneficiará toda a população da cidade com melhoria na qualidade do fornecimento de eletricidade e ampliará a capacidade do sistema energético para acompanhar o desenvolvimento econômico da região.
 
Investimento - A RGE investiu R$ 2,7 milhões no último trimestre do ano passado em melhorias e reforços na rede elétrica de Santana do Livramento, no interior do Rio de Grande do Sul. Uma das ações envolveu a troca de 485 postes de madeira por novas unidades de concreto.
 
CPFL Santa Cruz - A CPFL Santa Cruz aplicou mais de R$ 108 milhões em 2018 no aumento dos níveis de conforto e de confiabilidade na prestação de serviço aos consumidores atendidos nos 45 municípios localizados em sua área de concessão. O destaque ficou para a soma de R$ 29,8 milhões investida na modernização, manutenção e expansão da rede elétrica e em projetos de eficiência energética em cinco municípios nos arredores de São Paulo.
 
Conselho da Eneva - A Eneva informou, em comunicado ao mercado na última quarta (13), que o engenheiro civil Jerson Kelman foi eleito presidente do Conselho de Administração da empresa. Jerson Kelman já ocupou as diretorias-gerais da ANA (Agência Nacional de Águas) e da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica).
 
Edital Eletrobras - A Eletrobras lançou, na quinta (14), o Edital de Habilitação para a Seleção de Associações e Cooperativas de Catadores de Materiais Recicláveis para a coleta de resíduos recicláveis descartados pela empresa no Rio de Janeiro. Os interessados em participar devem entregar os documentos de habilitação até 27 de março, na secretaria da área de Responsabilidade Social, Marca e Reputação da Eletrobras. O edital pode ser conferido neste link.
 

Área econômica do governo articula desestatização, mas privatizações se mostram complexas
Área econômica do governo entra em campo para dinamizar o processo de desestatização, mas a tarefa não é nada simples. (Valor)
______________________________
Setor quer térmicas a gás em leilão de energia
Certame previsto para junho só inclui as fontes hídrica, solar, eólica e por biomassa. (Valor)
______________________________
Mitsui investe em energia solar no Brasil
Grupo japonês recebe aval do Cade para aquisição de 17% na Órigo, da TPG Art e Mov Investimentos. (Valor)
______________________________
Corte de custos da Petrobras virá de pessoal
Estatal pretende reduzir em 6,6% os gastos gerenciáveis do período 2019-2023. (Valor)
______________________________
Venda da Braskem para Lyondell segue em negociação
Empresa segue revisando procedimentos de controle interno para entregar o relatório 20-F de 2017. (Valor)
______________________________
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